

ATLETISMO

Francisco Torrontera venció en Sabiñánigo

Se celebró el pasado viernes 17 la tradicional carrera popular Medio Marathón Jaca-Sabiñánigo en su VI edición.

Gran cantidad de espectadores y acompañantes animaron la carrera que transcurrió bajo un fuerte sol haciéndose sentir sobre todo en los participantes.

Tomaron la salida 55 corredores de los que la mitad aproximadamente eran de Jaca tanto del Club Atletismo Jaca como independientes.

El gran vencedor fue Francisco Torrontera que desde la salida imprimió un fuerte ritmo que no pudo ser seguido por el resto de los participantes.

Las clasificaciones en las diferentes categorías fueron las siguientes:

De 15 a 18 años: 1º Agustín Ruiz; 2º José Luis Sánchez Cruzat; 3º Santiago Montes Palop, los tres pertenecientes al C.A. Jaca. — De 19 a 30 años: 1º Francisco Torrontera (P. Zoiti); 2º Marcial (C.A. Monzón); 3º Esporrín (P. Zoiti). — De 30 a 45 años: 1º Conrado Maza (Zaragoza); 2º Escartín (C.A. Monzón); 3º Prat (Jaca). — En categoría femenina: 1º Isabel Dumall (Jaca); 2º Isabel Grasa (G.M. Sabiñánigo); 3º Dolores Gómez (Jaca); 4º Maite Calvo (C.A. Jaca).

En veteranos el primer corredor local fue Manuel Gómez.

Para finalizar anunciaremos que el próximo día 3 de Mayo se celebrará un cross en los Glacis de la Ciudadela organizado por el Club Atletismo Jaca y patrocinado por la marca deportiva Karhu.

RAFA